

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Gamarra: “Hay que luchar contra la okupación, como propone el PP, y no ampararla como hacen Sánchez y sus socios”

- La portavoz del GPP, Cuca Gamarra, lamenta que la Ley de Vivienda no contemple la lucha contra la okupación ilegal: “Ha acabado siendo la ley de los okupas, que tienen más derechos que los propietarios, en lugar de luchar contra un fenómeno que crece al amparo del Gobierno y sus socios”
- Avanza que el GPP no votará a favor de esta ley y destaca la importancia de reforzar la seguridad jurídica de los propietarios, algo plasmado en una proposición de ley de su partido que incluye las reformas legislativas precisas para dotar a las FCSE y al Poder Judicial de los instrumentos que hagan efectiva la recuperación de una vivienda okupada en un plazo de 24 horas
- Recalca también la necesidad de disponer de más oferta de vivienda, poniendo a disposición más suelo público, y de dotar de recursos suficientes a los jóvenes para que puedan acceder a una vivienda
- “El camino es la política seria y responsable que huye del intervencionismo, que protege la propiedad privada, basada en la seguridad jurídica y que no vulnera competencias entre diferentes administraciones”, afirma mientras explica que la política de vivienda debe partir de un pacto nacional
- Asegura que Sánchez ha asumido la posición antisistema de sus socios de Gobierno en materia de vivienda, “un fenómeno el de la okupación, que ha crecido un 40%”
- Asimismo, la portavoz advierte que detrás del fenómeno de la okupación también está el de la convivencia: “Van unidos”
- Por otra parte, hace referencia a un informe de la OCDE que señala a España como uno de los países de la Unión Europea donde más han caído los salarios reales -el noveno de 38 con mayor recorte de poder adquisitivo- como efecto directo de la inflación, a lo que se suma el mayor aumento de presión fiscal desde el 2019 en nuestro país

- “Tenemos un exceso en la recaudación en torno a 59.000 millones de euros y las consecuencias recaen en los trabajadores, en los autónomos y en las pymes, a los que se les ha recortado un 5,3% de sus salarios reales en el 2022 como consecuencia de la inflación”, aclara
- Contrapone la labor del GPP, que trabaja en adecuar la fiscalidad de los españoles a sus salarios, con la del Ejecutivo: “Mientras los ciudadanos se empobrecen, el Gobierno sube los impuestos y recauda más. Esto no es justicia social”, asevera
- En este sentido, insiste en aplicar medidas fiscales propuestas por el PP para paliar la pérdida de poder adquisitivo como la deflactación del IRPF a rentas medias y bajas, la bajada del IVA a los productos como la carne, el pescado y las conservas, la deducción temporal de vivienda habitual, la suspensión del impuesto al plástico de un solo uso o la ayuda de los 20 céntimos para el combustible de los trabajadores por cuenta propia que usan su vehículo en su trabajo
- “No es la hora de un Gobierno insensible que solo piensa en recaudar y que ya recaudó 32.000 millones de euros más de lo previsto en el 2022 que provienen de los salarios de los españoles”, indica mientras añade que “hay que pensar más en los ciudadanos y menos en los confortables sillones de los ministros”
- Sobre el cara a cara de Sánchez con Feijóo, confía en que “no sea una repetición de insultos y descalificaciones hacia el líder de la oposición, que el presidente del Gobierno dé explicaciones a los españoles por la pérdida de poder adquisitivo de las familias y que aclare por qué no estuvo en la votación de la reforma de la Ley del *Solo sí es sí*”
- Denuncia la pérdida de calidad legislativa y cómo se ha instalado la inseguridad jurídica como la manera de legislar del Gobierno, con consecuencias que padecen los ciudadanos: “La prueba más evidente de legislar así, pensando únicamente en tú interés político y no en el bienestar de los españoles, es la Ley del *Solo sí es sí*”
- Da la bienvenida a aquellos grupos parlamentarios que denuncian la pérdida de calidad legislativa, a la vez que asegura que son igual de cómplices que el Ejecutivo, pero ahora se desmarcan del Gobierno porque vienen elecciones. “No queremos palabras, queremos hechos”, sentencia